

МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования "Дагестанский государственный университет"
Институт экологии и устойчивого развития

Календарный учебный график 1, 2, 3 курса очно-заочной формы обучения 2024 года набора



УТВЕРЖДАЮ

Проректор по образовательной деятельности

Гасангаджиева А.Г.

" _____ 20__ г.

Направление: 05.04.02 География

Направленность (профиль): Дистанционное зондирование и картографирование природных-территориальных комплексов

Календарный учебный график 2024-2025 г., 1 курс

Calendar grid for 2024-2025, 1st year. Columns: Months (September to August), Days (1-31), Days of the week (Пн-Сб). Includes symbols for theoretical learning (У), practical work (П), and exams (Э).

Календарный учебный график 2025-2026 г., 2 курс

Calendar grid for 2025-2026, 2nd year. Columns: Months (September to August), Days (1-31), Days of the week (Пн-Сб). Includes symbols for theoretical learning (П), practical work (П), and exams (Э).

Календарный учебный график 2026-2027 г., 3 курс

Calendar grid for 2026-2027, 3rd year. Columns: Months (September to August), Days (1-31), Days of the week (Пн-Сб). Includes symbols for theoretical learning (П), practical work (П), and exams (Э).

Legend for symbols: Э - Экзаменационные сессии; П - Производственная практика; Пд - Преддипломная практика; У - Теоретическое обучение и практики; Д - Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы; К - Каникулы; * - Нерабочие праздничные дни (не включая воскресенья).

СОГЛАСОВАНО

Начальник УМУ

И.о. директора института

И.о. зав. кафедрой

Руководитель магистерской программы

Handwritten signatures and names: Саидов А.Г., Солтанмурадова З.И., Нахибашева Г.М., Теймуров А.А.